



Inicia debate, en lo particular, del Presupuesto de Egresos 2023; hay 2207 reservas

El Presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, dio por reanudada la sesión de este martes para retomar la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el año 2023.

Son 2207 las reservas que están enlistadas, por lo que se prevén varios días de debate.



Al inicio de la sesión, Creel Miranda explicó que, a fin de agilizar la discusión, se aprobó que las y los diputados que presenten una reserva, tendrán hasta 3 minutos en tribuna; de dos a tres reservas, hasta 4 minutos; quien agrupe cuatro o cinco reservas, se les dará 5 minutos; y quienes interpongan seis reservas o más, tendrán 6 minutos en tribuna.

La primera en hacer uso de la voz fue la diputada del PAN, Mariana Gómez del Campo, quien pasó a tribuna ataviada con una playera con la leyenda “no hay quimios”. La legisladora pidió más recursos para atender a las personas con cáncer, propuesta que fue rechazada.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/inicia-debate-en-lo-particular-del-presupuesto-de-egresos-2023-hay-2207-reservas>